

唐津市立鬼塚中学校 学校だより

学校教育目標

感動 感謝 思いやり

～支え合う生徒 支え合う先生 支え合う学校づくり～

令和2年 7月17日発行 NO. 5

文責 校長 中村 数寛

生徒会主催による中体連激励会が行われました！

前号で唐津地区中体連大会や県の代替大会日程についてお知らせをしていましたが、いよいよ明日から大会が開催されます。本日17日（金）、生徒会主催の中体連激励会が実施されました。岩本総司生徒会長が「新型コロナウイルスの影響で中体連の県大会が中止となり、それ以外の色々な試合も中止となった部活が多いと思います。この状況ならモチベーションが下がったり目標を見失ったりしてもおかしくないと思います。ですが、皆さんは部活動全体で協力し声を出し合い、中止が決まる前と変わらない気持ちで取り組んでいます。この練習の成果を最後の中体連ですべて出し切りしましょう」と思いのこもった激励の言葉をおくり、バレーボール部キャプテンの蒲原優衣さんが、選手を代表して力強い宣誓を行いました。コロナ禍の中で制限を余儀なくされた大会になりますが、最高のパフォーマンスを期待しています。各部キャプテン、副キャプテン（代表）の決意文を掲載しますのでご一読ください。

【女子ソフトテニス部 吉井彩夏さん】 私たちは、田久保先生、江口先生、寺田先生、蘭先生のご指導のもと日々練習に励んでいます。私たちは、県大会出場を目標に頑張ってきましたが、地区大会のみになってしまったので地区大会ベスト8を目指して頑張っています。3年生は中学校生活最後の年で、いろいろなことが変更になって不安でしたが、私たちがテニスを本気で頑張るということは変わりません。一人一人が悔いのない試合ができればいいなと思います。応援よろしくお願いします。

【陸上部 井手樹真さん】 私たちは、池田憲治先生、森永千暁先生のご指導のもと活動してきました。個人競技やリレーでの自己ベスト、決勝出場を目標に県大会に向けて日々練習に励んできました。少しでも速くとリレーでは心をひとつにバトンをつなぎ走ってきます。去年の記録をこえられるよう頑張りますので応援よろしくお願いします。学校代表として全力をつくし精一杯頑張ってきます。

【野球部 内田泰文さん】 僕たち野球部は、石丸先生、佐藤先生のご指導のもと日々練習を頑張ってきました。僕たちは、練習や試合がなかなかできませんでしたが、先生や保護者の方たちのおかげで野球をすることができ、そして、明日中体連ができることに感謝しています。なかなか練習ができず思いどおりにいかないこともありましたが、この1年間の成果を十分に発揮できるよう、一生懸命、一戦一戦頑張っていきたいと思います。応援よろしくお願いします。 

【サッカー部 川原敬吾さん】 僕たちサッカー部は、宮崎先生、秋元先生のご指導のもと、日々練習にあけてくれています。昨年度の中体連では、唐津地区で準優勝を果たし県大会に出場しました。僕たちの目標は、去年をこえて中体連優勝を目指して頑張っています。ぎりぎりまで練習の質を上げて頑張っていこうと思います。応援よろしくお願いします。 

【男子ソフトテニス部 宮崎康輔さん】 江口先生、田久保先生、寺田先生、蘭先生のご指導のもと日々練習に取り組んでいます。去年は、団体・個人ともに優勝することができました。僕たちの目標は、練習してきたことを活かして団体・個人ともに昨年同様に優勝することです。応援よろしくお願いします。 

【男子バスケットボール部 加茂聖吾さん】 僕たち男子バスケットボール部は、顧問の江島先生、井上先生のご指導のもと日々の練習に集中して取り組んでいます。僕たちはこれまで個人のスキルアップ、試合を想定した実践練習などを行ってきました。特に、3年生は、今年、コロナの関係で県中体連が無くなってしまったので、その分、地区中体連でこれまで練習してきたものを全て出しきれるように頑張っていきます。新人戦では優勝したので、プレッシャーもありますが、危なげなく圧勝できるように頑張ります。応援よろしくお願いします。 

【ソフトボール部 仲野千尋さん】 私たちは、新チームになってから県中体連優勝を目標に練習してきました。しかし、練習の成果がなかなか出ずに試合に負け続けることも多くあり、悔しい思いをたくさんしました。そのたびに自分やチームの課題と向き合いチーム全体で解決してきました。中体連では、一球一球真剣に取り組み、これまでの練習で身につけたことを出し切りたいです。応援よろしくお願いします。 🧢 🧢 🧢 🧢 🧢 🧢

【女子バスケットボール部 松本奏瑠さん】 私たちは「中体連優勝」を目標に練習に取り組んできました。それと同時に「たくさんの人に応援されるチーム」になるため、去年とは違った練習や声出しをし、最近では、今まで勝てなかった相手にも勝てるようになりました。個人だけではなくチームとして成長できたこの半年の練習の成果を100%出し切り、みんなで優勝できるように一生懸命頑張ります。応援よろしくお願いします。 🏀 🏀 🏀 🏀 🏀 🏀

【女子バレーボール部 蒲原優衣さん】 私たちバレー部は、袈裟丸先生、田中先生のご指導のもと、部員13名で練習を頑張っています。去年の中体連では、それぞれが自分らしいプレーができず2日目に行けないという悔しい結果に終わってしまいました。しかし、今年は、去年まで合同のチームでたくさんの監督の先生やチームのみんなにアドバイスしてもらったことを活かし、2日目まで残ることを目標とし、チームの一人一人が全力で悔いの残らないような試合を心がけ頑張りますので、応援よろしくお願いします。 🌀 🌀 🌀 🌀 🌀 🌀

唐津地区中体連大会における感染症対策にご理解とご協力をお願いします。

唐津地区中学校体育連盟からは、感染症対策として下記のようなお願いがされています。保護者の皆様には、ご理解をいただきご協力下さいますようお願いいたします。また、7月13日付で対戦相手や感染症対策・熱中症対策・大会に関わる注意点についてのお願い文書を出していますので今一度ご確認ください。

1. 自宅を出発する前に必ず検温の実施をお願いします。
2. 風邪等の症状がある場合は、大会への参加、会場への来場をご遠慮ください。
3. 会場敷地内に入る場合は、マスクを着用してください。(ウォーミングアップ・試合出場時を除く)
4. 会場への入場については、大会役員・来賓・当該校部員(生徒)・顧問(外部指導者を含む)・生徒役員・登録選手保護者・3年生保護者・当該校教職員・写真業者に制限します。
5. 観戦・応援の生徒・保護者は、各競技指定された場所にて観戦してください。
6. 登録選手保護者・3年生保護者・当該校教職員の観戦に関しては、学校ごととし、事前に各部顧問に連絡してください。
7. 応援は拍手のみとし、大きな声や鳴り物を使っての応援はご遠慮ください。
8. 水筒やマイタオルを準備し、飲料やタオルの共有を避けてください。
9. 気温・湿度が高くなる時期であることを踏まえ、熱中症対策も十分に講じてください。
10. 大会終了後、自宅等で体調が悪くなった場合は、学校へ必ずご連絡ください。
11. 地区内中学校で臨時休校や市町教育委員会からの指示があれば、大会の中止もあり得ますのでご了承ください。

生徒会厚生美化部による「花いっぱい運動！」のボランティア活動

厚生美化部(中村蒼紫部長)では、6月の活動目標が「中庭の掃除をしよう」、実践方法が「ボランティアを呼びかけ昼休みに中庭の清掃を行う」と計画をされていました。そこで、6月下旬に中庭の草むしりが行われ7月2日木曜日には、「花いっぱい運動」のボランティア活動が実施されました。3年生を中心に1・2年生を含め40名近くの生徒の皆さんが活動に賛同し昼休みを利用し中庭花壇への花植作業を行いました。ボランティア担当の池田憲治先生には季節ごとに花の準備をしていただいています。生徒会活動やボランティア活動を通して他人や社会に貢献できる豊かな心を養ってほしいものです。

